



## RESPUESTA DEL GOBIERNO

### (184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/29535

23/02/2018

76675

**AUTOR/A:** RAMÓN UTRABO, Elvira (GS)

### RESPUESTA:

En relación con la cuestión planteada por Su Señoría, se señala que la ejecución del proyecto de rehabilitación del Museo Arqueológico de Granada por parte del Ministerio de Educación, Cultura y Deporte, a través del Organismo Autónomo Gerencia de Infraestructuras y Equipamientos de Educación y Cultura, para el año 2017, fue la siguiente:

EXPEDIENTES	ADJUDICADO	RECONOCIDO
OBRAS DE REFORMA DE LAS INSTALACIONES PARA EL ACONDICIONAMIENTO DEL VESTÍBULO Y PLANTA BAJA (TRAMITACIÓN ANTICIPADA)	175.723,46	153.966,78
SERVICIO DE ACTUALIZACIÓN DEL PROYECTO MUSEOGRÁFICO PARA LA EXPOSICIÓN SEMIPERMANENTE EN LA "CASA DEL CASTRIL", ASÍ COMO DIRECCIÓN Y COORDINACIÓN DE SEGURIDAD Y SALUD EN FASE DE EJECUCIÓN	14.036,00	2.420,00
ACTUALIZACIÓN DEL PROYECTO DE REFORMA DE LAS INSTALACIONES PARA EL ACONDICIONAMIENTO DEL VESTÍBULO Y PLANTA BAJA, ASÍ COMO LA DIRECCIÓN Y COORDINACIÓN DE SEGURIDAD Y SALUD EN FASE EJECUCIÓN	10.648,00	10.648,00
SUMINISTRO DE FABRICACIÓN E INSTALACIÓN DEL PROYECTO MUSEOGRÁFICO PARA LA EXPOSICIÓN SEMIPERMANENTE	109.281,15	9.179,11
<b>TOTAL</b>	<b>309.688,61</b>	<b>176.213,89</b>

Madrid, 12 de abril de 2018